

# be! unternehmerberatung – Beratung und Coaching ...

...oder auch: Der beste Milchkafee in Darmstadt

Die Beratungsschwerpunkte der be!unternehmerberatung liegen bei der Existenzgründung sowie in der Unternehmensnachfolge. „Eine besondere Freude ist es für mich, wenn ich einen Existenzgründer von dem Aufkeimen der ersten Idee bis zum etablierten Unternehmen begleiten darf“, sagt Frau Barbara Eichelmann-Klebl, die Inhaberin der be! unternehmerberatung.

## Aus der Praxis – Unternehmensnachfolge

Eine Existenzgründung muss nicht immer bei Null anfangen.

Viele gesunde Unternehmen werden zum Verkauf angeboten. So zum Beispiel die Wunderbar auf dem Darmstädter Marktplatz. Der frühere Eigentümer wollte seiner Liebe nach Amerika folgen. Da war ein Café in Darmstadt ein Klotz am Bein und sollte deshalb verkauft werden.

Darin sah der Meister im Brauer-Handwerk Klaus Mangold seine Chance. Vor der Übernahme des gastronomischen Betriebs im Mai 2007 ließ er sich von der be! unternehmerberatung unterstützen. Das Bera-

tungsergebnis war die Bankfinanzierung für den Übernahmepreis, die Sicherstellung der Liquidität für das laufende Geschäft sowie ein bewilligter Gründungszuschuss vom Arbeitsamt. Oder kurz: ein glücklicher Kunde und das bis heute. Wobei es sich auch umdrehen lässt: Auch Frau Eichelmann-Klebl ist glücklicher Kunde der Wunderbar – denn ihres Erachtens gibt es dort den besten Milchkafee der Stadt.

„Es ist uns wichtig, nicht nur Unternehmen zu betrachten, sondern den Menschen, der die

Verantwortung für das Gelingen übernimmt: Die Unternehmerin/Den Unternehmer.“ Deshalb fließt in die betriebswirtschaftliche Beratung ein Coachingansatz hinein.

Für jedes Projekt stellen wir ein Team aus Spezialisten zusammen. Manchmal beraten wir auch Gruppen, z. B. alle zwei Monate als Referentin für das Seminar „Erfolgreiche Existenzgründung“ der IHK Darmstadt (nächster Termin ist Montag, 21. Mai 2012).

Das Beratungshonorar kann von öffentlichen Stellen bezu-

schusst werden. Dazu sagt Vertriebsprofi Gabriele Kokerbeck: „Frau Eichelmann-Klebl findet für jedes Projekt die passende Beratungsförderung.“

Gerne begleiten wir auch Sie ein – kürzeres oder längeres – Stück auf Ihrem Weg.

**Besuchen Sie uns auf dem Tag der Gründung**, dann können wir uns „beschnuppern“ und gemeinsam klären, welche Schritte bei Ihnen dran sind und ob und wie wir Sie dabei unterstützen können.